

水の週間『河口堰フェスタ2012』

独立行政法人水資源機構千葉用水総合管理所

東総管理所

東総管理所では、毎年『水の週間』にちなんだイベントとして、利根川河口堰管理所・東庄町とともに『河口堰フェスタ』を開催しています。

今年度は、平成24年8月5日（日）に利根川河口堰管理所において「利根川の恵みがもたらすもの」と題して『河口堰フェスタ2012』を開催しました。



主たるイベント内容は、利根川河口堰管理所が操作室見学、船上施設見学などを実施し、東庄町では物品販売や塗り絵コーナーの開催、東総管理所は千葉用水・東総用水事業の概要、東総管内の農業・水道用水に関連したパネルを展示し来客者への説明を行いました。

来客者の方々は、特にアオコ対策として実施している六角フロートの展示に興味を持たれた方が多く、個人的に購入して井戸に浮かべたいという方までいて、水質への関心の高さをあらためて感じました。

一方、東北地震を受けて、利根川・黒部川の堰・水門で津波対策は出来ないのかと来客者の方から被災時の体験談を踏まえた話があり、防災について、水機構内でも意識をさらに高め、出来る事を模索していく必要があると感じました。

今後も東総管理所は広報の機会があれば積極的に参加するとともに、分かり易く、聞いて楽しい説明ができるよう心がけていきたいと思えます。